



## たかしニュース

### 令和五年三月二十三日 令和四年度 修了式

いよいよ本年度の教育課程が二十四日の卒業式をもって修了いたします。今日はあいにくの天気のため体育館で修了式を行いました。そして、今年度初めてとなりますが、この春転勤のため、高四小を離れる教職員から全校児童への離任のあいさつがありました。春は別れの季節でもあります。お世話になつた方々とのお別れは少し寂しいものもありました。その後明日の卒業式の準備や大掃除、通知表を渡すなど、先生も子供たちも今年度最後の一日を名残惜しそうに過ごしていました。

令和四年度もいろいろなことがありました。子供たちのよかつた点はさらに伸ばし、課題は今後その解決に向けて全力で取り組んで参ります。来年度もどうぞよろしくお願ひいたします。保護者の皆様、地域の皆様にはコロナ禍の中、子供たちの健康・安全な学校生活へのご理解をいただき、様々な学習活動へのご支援・ご協力を賜りましたこと、厚くお礼申し上げます。

#### 令和4年度 杉並区立高井戸第四小学校 修了式

友達や先生と共に過ごした、思い出いっぱいの楽しい一年間になりましたね。

4月にまた元気な笑顔で登校してください。安全で楽しい春休みを過ごしてね。

6年生、5年生は、明日の卒業式も頑張りましょう。

高井戸第四小学校は、素敵な学校です。心からそう思います。